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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO - ATA 01/2024  

Aos 31 (trinta e um) dias do mês de julho de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 18h30 (dezoito 

horas e trinta minutos), na sede do RPPS, situada na rua Juvenal Marcondes Zanardini, nº 02, 

Centro, foi realizada reunião ordinária do Conselho Administrativo do RPPS, presidida pelo 

Presidente do Conselho, João Eraldo Martins Padilha, e presentes os Conselheiros Cinthia 

Liberto, Francine Albuquerque Cruz, Tarcísio Delfrate e Mirian do Carmo Prestes Cruchelski 

e os membros da Diretoria Executiva Juliano Barause de Oliveira e João Jeives Pinheiro. No 

horário determinado, a reunião teve início, conforme pauta previamente encaminhada, com uma 

apresentação dos resultados do RPPS, das despesas e receitas do período e do retorno dos 

investimentos. Nesse ponto, foi discutido com a Diretoria Administrativa a possibilidade de 

migração dos recursos aplicados em renda variável para a fixa, uma vez que a meta de retorno 

do investimento para 2024 é de IPCA + 5,10%, e, com a Selic em 10,50% a.a., isso é possível 

com aplicação de baixa volatilidade. Ainda sobre a apresentação foi comentado entre os 

Conselheiros que diante aos constantes resgates mensais das aplicações seria “ideal” que o 

repasse do aporte fosse mais regular, em frações mensais, a fim de buscar o equilíbrio financeiro 

a cada mês, contribuindo para a possibilidade de melhor rentabilidade das 

aplicações/investimentos  a ser atingido, a falta de repasse sistemático ou continuo do Poder 

executivo tem prejudicado os rendimentos do RPPS fazendo que haja retiradas de investimentos 

por necessidade e não no momento oportuno, até o fechamento do mês de junho o executivo 

fez apenas um repasse de R$ 4.000.000,00. O Conselho Administrativo questionou a Direção 

executiva sobre o leilão dos imóveis, sendo que o Presidente do RPPS explicou que a Lei que 

autoriza o leilão foi aprovada e que a avaliação dos imóveis está em tramite, perto da conclusão. 

Ainda referente a apresentação a Diretoria Executiva informou que está em tramite o processo 

da reforma do imóvel que será nova sede, porém após reunião com o executivo (Departamento 

de Licitações e Jurídico) em 31/07/2024, foi vista a necessidade de se fazer o Estudo Técnico 

Preliminar o ETP para que seja possível analisar o que é mais vantajoso para Administração 

Pública, se reformar ou imóvel ou usar um terreno e construir uma sede partindo do zero, ou se 

outra possibilidade.  Em seguida, foi solicitado aos Conselheiros que encaminhem, durante o 

mês de agosto, ideias para que seja elaborado o Regimento Interno do Conselho Administrativo. 

Na sequência da pauta, foi aprovada pelo Conselho a LOA 2025 do RPPS, que será apresentada 
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____________________________________________________________________ ao Executivo durante o mês de agosto. O Conselho também aprovou dois projetos de lei de 

créditos adicionais especiais, encaminhados para a Câmara, um referente à compensação 

previdência entre Regimes (RPPS/RGPS) e o outro ao aporte do déficit atuarial a ser pago pelo 

próprio RPPS. Posteriormente, o Conselho Administrativo deliberou sobre o recurso do 

processo administrativo 423/2023, tendo decidido por unanimidade pela manutenção do 

indeferimento do pedido, acompanhando o parecer jurídico da Procuradora da Casa. Por fim, o 

Conselho decidiu por unanimidade alterar o horário de suas reuniões ordinárias, as quais 

continuarão sendo realizadas na última quarta-feira de cada mês, porém, agora, às 16h, sendo 

suas atas redigidas pelo Presidente do Conselho Administrativo e assinadas eletronicamente por 

todos os membros para posterior publicação. Não havendo mais nada para ser tratado, o senhor 

Presidente comunicou que a próxima reunião ordinária será realizada no dia 28 de agosto, às 

16h, na sede do RPPS. Agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião, da qual para tudo 

constar foi redigida esta ata, assinada pelos membros do Conselho Administrativo. 

 

 

 


